



SINECERA  
IMMOBILIER

5 Pièces

436 m<sup>2</sup>

Réf. 14\_EIVVI160000422

676 500 €

Calonge

Maison à vendre (17251)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique maison de style rustique catalan. Elle se compose de 436m2 de logement et de 1011m2 de terrain. Elle est distribuée de la manière suivante, rez-de-chaussée de 168m2 avec entrée avec grand hall d'entrée avec accès à une cuisine seigneuriale entièrement équipée et avec salle à manger, salon très lumineux et accueillant avec cheminée et sortie sur une terrasse avec vue sur la mer et le jardin. Grande salle à manger avec fenêtres en arcade et vue sur le jardin. Salle de bain complète et accès avec 2 petits dénivelés (ce ne sont pas des étages complets, c'est beaucoup plus accessible ...

Magnificent house in Catalan rustic style. It consists of 436m2 of housing and 1011m2 of land. It is distributed as follows, ground floor of 168m2 with entrance with large entrance hall with access to a fully equipped stately kitchen and with dining room, very bright and welcoming living room with fireplace and exit to a terrace with sea and garden views. Large dining room with arched windows and garden views. Full bathroom and access with 2 small differences in level (these are not complete floors, it is much more accessible than complete floors). Upper level of 80m2 with 2 double bedrooms ...

## **SINECERA IMMOBILIER**

5 Allée de Tourny - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

